
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆馬場正人会員結婚祝い 

 

◆会長の時間 

 皆さん、今日は 

 ロ一タリ一は、毎月特別月間がありますが、1 年を通じて特別月間が

ない月は 5 月と 7 月だけだそうです。 

 そこで今日は、出席率とメ一クアップについて話して見ようと思い

ます。ロ一タリ一クラブの会員は、ロ一タリ一クラブ定款、福山赤坂

ロ一タリ一クラブ細則等で例会に出席しなければならないとされて

います。もちろんロ一タリアンの三大義務の一つでもあります。 

 ご存じのように 2710 地区には 74 のロ一タリ一クラブあります。

ガバナ一月信には毎月の出席率、及び当年度の平均出席率が掲載され

ています。福山赤坂ロ一タリ一クラブの出席率は、ガバナ一月信に掲載されているとおりです。 

2014 年 3 月現在のガバナ一月信に掲載されています具体的な数字は 

① 出席率 ・福山赤坂ロ一タリ一クラブ平均 76.02% (3 月 79.85%)  

       ・グル一プ 10 平均出席率     91.5% (3 月 92.28%) 

             ・グル一プ 11 平均出席率     88.23%(3 月 88.53%) 

       ・2710 地区の平均        90.37% 

   参考ですが 2710 地区の平均出席率 100%出席クラブは、4 クラブあります。例えば、個

人の出席率ですが、例会が 1 月に 4 回ある場合 1 回欠席すれば 75%の出席率となります。

これでは平均出席率にはおよびません。 

     なお、参考ですが例会に出席されたものとみなされるには、例会時間の内 60%に出席し

なければならないとされています。福山赤坂ロ一タリ一クラブ会員のメ一クアップ ですが

最近では 3 名が行なっています。又、出席免除者は、現在 5 名です。 

② 対策 

 ・メ一クアップの制度の活用が良いのではないかと思います。 

     会社業務、家庭用務等どうしてもやりくりがつかない場合があると思いますので、そ

の時はメ一クアップを考えて見て下さい。ご存じのようにメ一クアップは、本例会の前

14 日又は、後 14 日以内とされています。以上で出席率についての説明を終わります。 

  又、本日のプログラムは、地区協議会の報告です。出席された次年度役員、各委員長の皆さ

んよろしくお願いします。以上で会長の時間を終わります。 
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◆幹事報告 

 （例会変更） 

  福山 RC 6 月 16 日（月）→ 同日 12：30～ 常石造船㈱安全研修センター 職場例会 

       6 月 30 日（月）→ 同日 18：00～ 福山ニューキャッスルホテル 最終家族夜間例会 

  府中 RC 6 月 30 日（月）→ 末広殿 最終夜間例会 

 

◆出席報告  ○会員数 45 名  ○出席率 78.57％ 

             欠席者   9 名   門田さん 西川さん 梅西さん 釜野さん 平井さん 

                 橋本(大)さん 麦谷さん 石井さん 東森さん  

       ○前々回補正出席率      83.33％ 

        メークアップ   眞田(奈)さん 桑田さん 森原さん 原さん 畑さん 

◆義務スマイル  

会員入会記念祝   

 石田幹雄さん            19 年 5 月 8 日 

 谷原直人さん            19 年 5 月 8 日 

 赤毛康倫さん            25 年 5 月 21 日 

 吉元友浩さん            25 年 5 月 21 日 

    

◆申告スマイル 

 岡本征三会長……本日のプログラムは次年度理事役員委員長の地区研修・協議会出席者の報告です。どうか

よろしくお願いします。 

 谷口宏樹副会長……本日のプログラムは 5 月 17 日に出席させていただきました、地区研修・協議会の報告

をさせていただきます。よろしくお願いいたします。 

 今川忠男幹事……本日の報告、次年度谷口会長、眞田幹事並びに理事委員長よろしくお願いします。 

 眞田奈津基副幹事……本日のプログラムで先日参加しました、地区研修・協議会について報告させていただ

きます。どうぞよろしくお願いします。 

谷原直人さん……2 週連続で休みましたのでスマイルします。また 4 試合で 3 回ベスト 10 入りしました。 

 馬場正人さん……本日は御祝をいただきましたのでスマイルします。所用のため早退いたします。申し訳ご

ざいません。 

 武郷義昭さん……所用により退席します。 

 

◆プログラム：地区研修・協議会報告 
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次会例会  6 月 16 日（月） クラブ協議会 今年度を振り返って：岡本会長 


